

質問事項	質問の要旨
1 節電の取り組みについて	<p>12月1日の新聞に、「12月1日から冬の節電期間が始まりました。政府は、家庭や企業に無理のない範囲で省エネを呼び掛ける。」という記事とともに、資源エネルギー庁の「節電のお願い」という小さい広告が載りました。</p> <p>そこで、女川町の節電への取り組みについて伺います。</p> <p>(1) 現在、女川町役場でも、昼休みには消灯するなどの取り組みをしていますが、その他に空調や遮熱で節電効果が異なると言います。</p> <p>今後建設される役場庁舎や公共施設には、どのように取り入れていきますか。</p> <p>(2) また、町民に対する啓蒙も必要と思います。</p> <p>一例として、加美町では「節電所キャンペーン」というおもしろい取り組みを行っています。</p> <p>女川でも取り組んではいかがですか。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>
2 出島架橋に伴う出島、江島の振興策を	<p>出島架橋建設が決定されましたが、それに伴う対策、振興策が必要です。</p> <p>両島は、学校も廃校になり、高齢化率も高い。橋</p>

質問事項	質問の要旨
	<p>           ができた時、巡航船はどうなる。島を訪れる人たちへの受け入れ体制はとれるのか。その際、教員宿舎を利活用できないか、課題はたくさんあり、一朝一夕に解決できるわけではありません。            今のうちから対策を立てるべきと考え、見解を伺います。            (質問の相手：町長・担当課長)         </p>